

Ressort: Sport

Drittes Biathlon-Gold für Deutschland bei Olympia

Pyeongchang, 12.02.2018, 11:48 Uhr

GDN - Die deutsche Biathletin Laura Dahlmeier hat bei den Olympischen Winterspielen in Pyeongchang Gold in der Verfolgung über 10 Kilometer geholt. Die Garmisch-Partenkirchenerin, die bereits im Sprint gewann, setzte sich nach nur einem Fehler im Schießen gegen Anastasiya Kuzmina aus der Slowakei und Anais Bescond aus Frankreich durch, die Silber und Bronze holten.

Die anderen deutschen Starter Denise Herrmann und Franziska Hildebrand landeten auf dem sechsten und zwölften Platz, Vanessa Hinz lief auf Rang 13. Es ist das dritte Biathlon-Gold für Deutschland bei Olympia und die vierte Goldmedaille insgesamt. Am Samstag hatte Dahlmeier im Frauen-Sprint über 7,5 Kilometer gesiegt, Arnd Peiffer gewann am Sonntag den Sprint bei den Männern.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101974/drittes-biathlon-gold-fuer-deutschland-bei-olympia.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com